

# IGWBM - Ibanda in der Corona-Krise

04.Juni 2020



Uganda trifft die Corona-Krise unter unseren Ländern mit den direkten Auswirkungen für die Bevölkerung besonders hart. Steigende Lebensmittelpreise und wegbrechende Einkommen durch den Shutdown führen direkt zu einem rasanten Anstieg der Not und des Hungers.

So auch ganz im Süden des Landes, in Ibanda, im Kinderheim von In God we believe Ministries von Herbert Mugalula und seiner Familie. Derzeit werden ca. 800€ pro Monat zusätzlich an Lebensmittelkosten benötigt. Einfach weil die Preise gestiegen sind und die Not im direkten Umfeld gewachsen ist.

Wir wollen nicht wegschauen, sondern helfen und vertrauen. Wenn Sie mit helfen wollen, können Sie das gerne mit einer Spende auf unser Spendenkonto tun:

---

Freundeskreis Christlicher Mission e.V.  
Sparkasse Chemnitz  
IBAN: DE 35 8705 0000 3530 0001 23  
BIC: CHEKDE81XXX

Verwendungszweck: „Corna-Soforthilfe“

---

Vielen Dank dafür! Wir können nur durch Sie helfen. Bleiben Sie gesegnet!

Sebastian Rentsch

## Nachrichten

31.Dezember 2016



### PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



## [FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



## [Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



## [PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



## [Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)